

XII Conferencia Hemisférica de Seguros

En Viña del Mar (Chile), durante los días 15 al 20 de noviembre de 1969, tuvo lugar esta Reunión de Aseguradores del continente americano, de alto nivel científico y de gran resonancia no sólo en el Seguro americano, sino internacionalmente. Buena prueba de ello es que el número de observadores de los demás continentes pasó de 200, y que, asimismo, había representantes de Organismos internacionales, como la F. A. O., Fondo Monetario Internacional, U. N. C. T. A. D., C. E. P. A. L., etcétera.

El Centro de Investigaciones y Estudios del Seguro Iberoamericano (C. I. E. S. I.), de España, participa como Delegación en dicha Conferencia, distinción excepcional que se otorga a nuestro país, ya que son miembros de equélla exclusivamente las naciones del continente americano.

La Delegación española estuvo integrada por don Gabriel DE USERA, delegado general del C. I. E. S. I.; don Hipólito SANCHEZ GONZALEZ, director de Estudios Técnicos; don Jesús SERRA, director de Estudios Comerciales, y don José M. DE QUINTO, gerente administrativo del C. I. E. S. I.

Uno de los temas debatidos en las Sesiones Plenarias fue el de "Tendencias mundiales del Seguro y Reaseguro". En dicho tema presentaron trabajos básicos Argentina, México y Estados Unidos, y Comunicaciones el Comité Europeo de Seguros y el C. I. E. S. I.

La contribución de este Centro español estuvo a cargo de nuestro colega don Hipólito SANCHEZ GONZALEZ, quien desarrolló ante la Asamblea Plenaria "La posición española dentro de las tendencias actuales del Seguro", y cuyo texto taquígráfico, recogido por la Secretaría General de la Conferencia, es el siguiente: